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        Recuperar ámbitos degradados, un objetivo desde que
llegó al consistorio
    IRIDOY EJERCIÓ DURANTE CUATRO AÑOS EN LA OPOSICIÓN
ANTES DE LIDERAR EL PACTO TRAS LAS ELECCIONES DE 2015
      I. M.  IRUN.Miércoles, 24 enero 2018, 06:47          Xabier Iridoy Olaizola (Irun, 1961) llegó
al Ayuntamiento irunés en 2011 como concejal y portavoz de EAJ-PNV, tras encabezar la lista
jeltzale de las elecciones municipales de aquel año. Licenciado en Informática por la UPV,
Iridoy procedía de la enseñanza, concretamente del Instituto de Formación Profesional Irungo
La Salle, donde fue profesor desde 1984 y desempeñó varios cargos de responsabilidad, entre
ellos, el de director del centro entre 2003 y 2011. Cuando decidió dar el salto a la política
institucional, a propuesta de la presidenta de la Junta Local de EAJ-PNV, Lourdes Larraza (hoy
delegada de Policía Local y Recursos Humanos en el Ayuntamiento de Irun), Xabier Iridoy
llevaba 17 años afiliado al partido y había desempeñado cargos internos de relevancia. «Iba a
cumplir mi octavo año de director de Irungo Lasalle y creo que ése es un plazo adecuado para
dejar un puesto de liderazgo», afirmó entonces. La recuperación de zonas degradadas como la
Parte Vieja, (el ámbito de Korrokoitz, incluido) era ya entonces una de las principales apuestas
de su programa. Tras cuatro años en la oposición, Iridoy hizo un buen balance de la gestión de
su grupo como «empuje fundamental para que la ciudad avance y para mover al gobierno a
hacer cosas que no tenía en su agenda». Tras las municipales de 2015, en las que Iridoy
encabezó de nuevo las listas jeltzales, lideró las negociaciones con el grupo socialista para
firmar el pacto que sustenta la coalición que ha gobernado la ciudad en lo que llevamos de
mandato.   Su gestión en estos dos
años y medio como responsable político del área de Urbanismo y Vivienda ha venido marcada
por los diversos proyectos y acuerdos con el Gobierno Vasco para alcanzar la cifra de 200
viviendas públicas de alquiler protegido para el final del mandato. Las primeras están
entregadas, otras muchas en construcción y el resto en tramitación.
 
  En la parte urbanística, aunque no ha logrado atraer a los grupos de la oposición, la mayoría
absoluta de la coalición en el Pleno de la Corporación le ha permitido aprobar varios
desarrollos urbanísticos en distintos puntos de la ciudad.       
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